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令和３年度 第３回江別市行政改革推進委員会 会議録（要点筆記） 

 

日 時：令和３年１２月２０日（月）午後１時３０分～午後２時００分 

場 所：江別市民会館２３号室 

出席委員：千里政文委員長、𠮷川哲生委員、伊藤祥子委員、野村奈津子委員、 

白川典子委員、神保正志委員（計６名） 

欠席委員：鈴木貢委員（計１名） 

事 務 局：政策推進課 水口参事、北島主査 

傍 聴 者：１名 

 

会議概要 

１ 開会 

スクールソーシャルワーカー事業について事務局から補足説明 

【質疑】 

 ○𠮷川委員 

  これまで期末手当の記載がなかった理由をお聞きしたい。 

 〇事務局 

  制度改正をきっかけに非常勤職員から会計年度任用職員になった。非常勤職員という雇

用形態時は、期末手当の支給がなかったため、手当の記載は不要であった。しかし、会

計年度任用職員は報酬と期末手当を合わせたものが給与収入になるので、今後は報酬の

ほかに期末手当についても記載したいと思う。 

  なお、記載方法は全庁的に統一する必要があるので、会計年度任用職員の報酬を記載す

る場合には期末手当についても記載し、合計が分かるようにしたいと考えている。 

 〇千里委員長 

  他に質問、意見はないか。 

 〇各委員 

なし 

 

２ 議事 

（１）令和３年度 行政評価外部評価報告書（案）について 

事務局から説明（１ページから６ページ） 

【質疑なし】 

 

事務局から説明（８ページ） 

【質疑なし】 

 

事務局から説明（９ページ） 

【質疑なし】 
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事務局から説明（１０ページ） 

【質疑】 

 〇神保委員 

  １０ページの放課後児童クラブ運営費補助金の「内部評価へ提言等」欄は、全て「提言

等なし」と記載されており、提言が全くないと読み取れてしまう。確かに、前回の議論

の中では明確に提言を表現することはなかったが、子育て世代包括支援事業やスクール

ソーシャルワーカー事業の「その他の意見・提言」欄に記載されている「新型コロナウ

イルス感染症の影響を整理した上で、行う必要がある」については、放課後児童クラブ

運営費補助金についても同様の考えであることを理解いただきたい。 

また、第２回江別市行政改革推進委員会においては、子どもたちに対する取組強化の

大切さについて、様々な意見交換がなされていたと認識している。したがって、放課後

児童クラブ運営費補助金の取組についても「提言等なし」とするのではなく、「その他の

意見・提言」欄に記載されている内容について、提言の中に入れることを検討していた

だきたい。 

 〇千里委員長 

  当委員会の中では、放課後児童クラブ運営費補助金の議論がなかったわけではない。「そ

の他の意見・提言」欄に意見があるので見る人が見れば分かるとは思うが、配慮しても

良いと思う。 

前回委員会時に議論がなかった内容を新たに付け加えることはできないが、神保委員

の発言を踏まえ、「その他の意見・提言」欄の１点目「放課後児童クラブの保育料に関連

して、経済的に苦しい家庭でも利用出来るような取り組みをお願いしたい。」を提言①ま

たは提言②に入れてはどうか。 

 〇野村委員 

「その他の意見・提言」欄の２点目「対象指標について、予算上の見込みと実績が異な

っている場合、事業内容説明書で補足するなど、分かりやすく表記いただきたい。」は提

言に読めるが、「内部評価への提言等」欄に入れなかった理由は何か。 

 〇事務局 

事業内容説明書は、今回の外部評価の補足資料として新たに作ったものであり、内部評

価時に作成するものではないことから、「その他の意見・提言」欄として位置付けた。 

 〇千里委員長 

内部評価への提言等に入れても良いという意見があったので、「その他の意見・提言」

欄の２点のうち、どちらかをくみ上げようと思うが事務局から意見はあるか。 

 〇事務局 

報告書は、あくまでも委員会での協議で確定することから、内部評価への提言等に入れ

込むことが適切との判断がなされた場合には修正は可能だと考えている。 

 〇千里委員長 

その他の意見・提言にある１点目の意見を内部評価への提言等にくみ上げたいが、提
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言①または提言②のどちらに入れると良いか。 

 〇神保委員 

提言②が良いと思うが、千里委員長と事務局に一任したい。 

 〇千里委員長 

  この件について、委員長に一任していただいてよいか。 

 〇各委員 

了 

 〇千里委員長 

  それでは、事務局と調整し、どちらかに入れる形で進めていきたい。 

 

事務局から説明（７ページ） 

【質疑なし】 

 

３ その他 

〇事務局 

本委員会は、委員長をはじめ、各委員の協力をいただき、今年度予定していた議事を

全て終了することが出来た。 

本委員会において取りまとめていただいた「令和３年度行政評価外部評価報告書」に

関しては、令和４年度予算に対応出来るよう速やかに庁内周知を行う。 

また、次回の委員会は、令和４年１０月頃を予定しているので、開催時期が近づいた

際に改めて日程調整をさせていただく。 

なお、来年度は、令和５年度末をもって期間の満了を迎える「江別市行政改革推進計

画」の策定に先立ち、「江別市行政改革大綱」の見直しを予定しているので、重ねてお

願い申し上げる。 

 

４ 閉会 


